

12月12日 平松政次球場  
軟式野球実技講習会



市内小中学生の野球の技術向上を目的に、「軟式野球実技講習会」(市教育委員会主催)が開かれ、市内中学校6校と少年野球4チームの選手や指導者が参加しました。多くのプロ野球選手を輩出している社会人野球チーム・三菱自動車倉敷オーシャンズ(倉敷市)の選手らを講師に迎え、参加した選手らは野球を楽しみながら、熱心に指導を受けていました。

12月7日 福地小学校・宇治小学校  
井上全悠さんによるパラ卓球教室



児童のパラリンピックに対する関心や、スポーツに対する興味を高めるため、倉敷市出身で東京2020パラリンピック卓球日本代表の井上全悠いのうえまさちかさんが市内の小学校で講演会を行いました。参加した児童たちは、井上さんのパラリンピックでの経験について聞いたほか、実際に井上さんとパラ卓球を体験するなど、パラリンピック選手との交流を楽しんでいました。

12月18日 高梁高校  
冬の星空を観察しよう



巨大な天体望遠鏡が設置された天文台と天文部がある高梁高校で、「たかはし広がる子どもの夢 事業 冬の星空を観測しよう」(同実行委員会主催)が開催されました。当日は木星や金星、土星などを天体望遠鏡を通して観察し、参加した市内の小中学生とその家族12人は天文部の生徒から説明を受けながら、冬の夜空に輝く星たちに感動していました。

12月14日 旭町  
高梁観光交流センター「ATTa!」をオープン



備中松山城や吹屋地区など市内の観光地の魅力をさらに発信する「高梁観光交流センターATTa!」が開設され、オープニングセレモニーが行われました。センター内には、市観光課や高梁市観光協会、レンタカー会社が入っており、今後は高梁市の魅力の発信を行う新たな拠点となるだけでなく、地元の人と観光客との交流を図る場としても活用される予定です。